

ERASMUS EN LODZ (2017-2018)

Ir de Erasmus es una experiencia increíble, así que... ¡disfruta todo lo que puedas y más!! Ese es sin duda mi primer consejo.

Si has escogido Polonia, en mi opinión has acertado de lleno. Primero porque te sitúas en centro Europa, cosa que está muy, pero que muy bien para hacer viajes de fin de semana baratos a países europeos. Y segundo, que es un país con un nivel de vida muy inferior al que tenemos aquí en España, así que, con poco dinerito, se pueden hacer muchos planes.

¿Te imaginas pagar 10euros por un autobús que te lleva directo a Berlín en una noche? Parece increíble, ¿verdad? Pues desde Lodz es una realidad, y no solo a esta ciudad, sino a muchas otras de países fronterizos.

Y ahora que ya estás pensando en la cantidad de viajes que vas a hacer, un golpe de realidad.

La verdadera razón por la que vas es para estudiar parte de tu grado. La universidad de Lodz, da la opción a sus alumnos de cursar todo el grado en inglés. Esto nos permite a los alumnos tener un abanico muy amplio de asignaturas que elegir. Así que no tendrás ningún problema en encontrar asignaturas equivalentes para convalidar. Otra cosa muy buena que tiene esta universidad es que está acostumbrada a recibir cientos de erasmus todos los años, así que están super bien organizados.

Te adjudicarán un mentor o mentora antes de tu partida, podrás contactar con él o ella y hacerle todo tipo de preguntas sobre la universidad, ciudad o cualquier otra cosa que se te ocurra. Además, el día de tu llegada te esperan en la estación de autobuses (o donde vayas a llegar), te acompañan hasta tu residencia y te guían en tus primeros días en la ciudad.

Respecto a la residencia. La misma universidad te da alojamiento en sus residencias o como allí lo llaman, dorms. Te alojarás en el dorm 7, 8 o 9. No puedes elegir a cuál ir, la universidad, te adjudica una de ellas. La peor de todas por ubicación es la 9. De todas formas, las tres están bien teniendo en cuenta calidad precio. También tienes la opción de ir a residencias privadas o pisos, en mi opinión lo mejor es ir a los dorms. Si eliges residencias privadas o pisos te tienes que alejar más del campus y sale mucho más caro.

Respecto a Lodz, no hay mucho que decir. No es una ciudad especialmente bonita, pero para estudiantes tiene un ambiente increíble. Y un dato muy importante es que Lodz no se pronuncia tal y como se lee, se pronuncia "Gutz". Si le preguntas algo a cualquier polaco, procura decirlo bien o no sabrán de que les estás hablando.